

oh!
マイ、
スクール

学校訪問 5

加茂野小学校



秋晴れの九月、加茂野小運動会を盛り上げた応援団長たちです。

ぼくたち、団長です



写真左から
鈴木 渉太さん(6年生)
佐々木康介さん(6年生)
林 大 貴さん(6年生)

青団団長 林 大貴さん

青団は三位だったけど、精一杯できたことが、一番の思い出です。みんなでふりを考えたりして、休み時間もいつも応援の練習でした。たいへんだったけど、団長をやって良かったと思いました。みんなの心がひとつになり、感動の運動会になりました。

赤団団長 佐々木 康介さん

ぼくは、小学校生活最後の運動会で応援団長になりました。団長として、全学年団結して取り組むみんなの姿を見て感激しました。低学年の子達も胸を張ってがんばっていました。解団式では感動で胸がいっぱいになり、涙が止まりませんでした。

黄団団長 鈴木 渉太さん

ぼくたち黄団は、他の学年が競技しているときの応援はいつもそろっていて、一番良かったといわれました。応援合戦でも、どの学年も精一杯の声を出して、満足のいく姿が生まれました。みんなが一丸となって取り組んだ成果が優勝につながりました。

愉快な仲間たち

第5回 市連合青年団



私たち美濃加茂市連合青年団(団長 安藤 拓)は、今年で結成51年目を迎える非常に歴史ある団体です。現在は、約10人の団員により、青少年教育を中心とした活動を行っており、6歳以下を対象とした「サンタがうちにやってくる」、小中学生を対象とした「スキー研修」などを企画、実施しています。

少ない人数での活動ですが、その分団員一人ひとりが自由に伸び伸びと活躍しています。また、

ほかの団体とも積極的に交流し、幅広い年代や立場の人とつながりをつくることで、自分たちの世界を広げることに心掛けています。

活動を通じて自分自身が成長すること、その上で地域の一員として責務を果たすことを目標に、そして何よりも楽しむ心を忘れずに、これからも活動していきたいと思えます。

※楽しい、愉快的仲間を紹介しませんか
詳しくは広報コミュニティ係へ